

## Juramadi Esram Resmi Jadi Sekda Lingga



Wakil Bupati Lingga, M Nizar saat menandatangani SK Pelantikan Juramadi Esram oleh Bupati Lingga Alias Wello



Juramadi Esram saat menandatangani SK Pelantikan sebagai Sekda Lingga



Bupati Lingga Alias Wello berjabat tangan dengan Sekda Lingga Juramadi Esram usai memberikan SK Pelantikan

**BATAMTODAY.COM, Daiklingga** - Juramadi Esram, mantan Kepala Dinas Perindustrian dan Perdagangan (Disperindag) Kota Tanjungpinang resmi menjabat sebagai Sekretaris Daerah (Sekda) defenitif Kabupaten Lingga yang baru.

Juramadi Esram dilantik Bupati Lingga Alias Wello, Kamis (1/3/2018) siang di Benteng Pulau Mepar, Desa Mepar, Kecamatan Lingga, bersamaan dengan dua Kepala OPD hasil seleksi terbuka JPTP Lingga beberapa waktu lalu serta puluhan pejabat Eselon II dan III.

"Hari ini, Kamis tanggal 1 Maret 2018 pukul 13.00 Wib siang, saya Bupati Lingga melantik saudara dengan surat keputusan nomor KPTS 40/BKPP MUTASI INKA/II/2018 tanggal 26 Februari 2018, KPTS 41/BKPP MUTASI INKA/II/2018 tanggal 26 Februari 2018, KPTS 42/BKPP MUTASI INKA/II/2018 tanggal 26 Februari 2018, KPTS 43/BKPPMUTASI INKA/II/2018 tanggal 26 Februari 2018. Saya percaya bahwa saudara dapat menjalankan tugas sesuai tanggung jawab yang diberikan," kata Alias Wello saat mengucapkan pernyataan pelantikan kepada pejabat yang dilantik itu.

Sementara untuk pejabat Eselon II yang juga dilantik oleh Alias Wello pada hari ini mendapat posisi jabatan baru. Jabatan baru itu termasuk untuk setiap Kepala OPD pemkab Lingga, Staf Ahli Bupati, dan Asisten Bupati. Eselon II ini terdiri dari pejabat tinggi pratama yang berjumlah sebanyak 17 pejabat. Kemudian sisanya Eselon III sebagai pejabat Administrator Pemkab Lingga.

Menurut Alias Wello, pergeseran, rotasi, mutasi dan pelantikan yang dilakukannya tersebut tidak menutup kemungkinan akan terjadi lagi di masa yang akan datang.

Sebab penilaian 100 hari kerja usai dilantik, akan tetap dijalankan sesuai dengan apa yang diharapkan dalam mewujudkan pelayanan terbaik kepada masyarakat demi Lingga Terbilang 2020.

"Untuk pejabat yang dilantik hari ini betul - betul, jangan menjadi beban lagi terhadap keluh-kesah dari masyarakat di bidang pelayanan. Kita terus bergerak maju dan kita tidak pernah mundur. Untuk itu kita terus bekerja, terus menjaga kekompakan, terus bersama-sama dalam menjawab persoalan-persoalan pembangunan di Lingga di masa yang akan datang," tutur Awe.

Foto : Bayu Yiyandi  
Narasi : Gokli



Sekda kota Tanjung Pinang (Merah) yang juga turut hadir pada pelantikan Juramadi Esram sebagai Sekda Lingga



Sekda Lingga, Juramadi Esram berfoto bersama Bupati Lingga Alias Wello dengan sang Istri usai di lantik



Para pejabat Eselon II dan III Pemerintah Kabupaten Lingga yang ikut di Lantik bersamaan dengan Sekda Lingga oleh Alias Wello



Istri Sekda Lingga didampingi istri Bupati dan Wakil Bupati Lingga saat hadir pada prosesi pelantikan



Sekda Kabupaten Lingga, Juramadi Esram

Abadikan moment spesial Anda di **BATAMTODAY.COM gallery**

untuk pemesanan hubungi:

Telp : (0778) 7482-514

Email : [gallery@batamtoday.com](mailto:gallery@batamtoday.com)